

Clasifica Cuba a la hexagonal final del Sub 23 de béisbol



La Habana, 27 nov (RHC) La escuadra cubana de béisbol se clasificó este lunes a la Súper Ronda final del premundial Sub 23 años, clasificatorio para la II Copa Mundial de esta categoría, programada para 2018, en sede aun por definir.

Los antillanos sumaron su tercera victoria , tras vencer cinco carreras por cuatro a Colombia, en desafío celebrado en el estadio Remón Cantera de Aguadulce, provincia de Coclé.

Cuba, que antes venció a las novenas de Argentina y Brasil , y perdió ante Venezuela, fabricó cuatro carreras en la parte baja del segundo capítulo, pero los cafeteros negociaron la igualada, y finalmente los caribeños los dejaron tendidos al campo.

Los discípulos del exreceptor Ariel Pestano, se unen a Puerto Rico, que hoy derrotó a Brasil, y Venezuela, que superó a Argentina, como los tres equipos que avanzan por el grupo B a la hexagonal final que se inicia el miércoles.

Este martes en la fecha final de la fase eliminatoria, los antillanos se las verán en un crucial encuentro con Puerto Rico, desde las dos de la tarde en Coclé, en tanto, Venezuela irá a un duelo de puro trámite con Colombia.

A la final de seis se arrastran los resultados de la primera etapa, por lo que Venezuela avanza con dos y cero, porque le ganó a Cuba y a Puerto Rico, el que triunfe entre boricuas y cubanos lo hará con 1-1, y el perdedor con 0-2

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/148610-clasifica-cuba-a-la-hexagonal-final-del-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba